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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 田邊雅範 

いよいよ第１５期が始まり、我がク

ラブ１４人目の会長として、森前会長

から不肖田邊が会長職を引き継がせ

ていただくことになりました。私はま

だこのクラブの平均年齢にも達せず、

口も不調法で、このような役職は不似

合いではありますが、森直前会長や長

井直前幹事それに今期の加藤副会長

や中山幹事をはじめとする理事役

員・委員長などの方々のご努力に救わ

れ、ようやく年度前の協議を経て、本

日に至りました。 

今年度の第２６３０地区ガバナー

である岐阜南クラブの竹腰兼壽様よ

り、「あなたのクラブをもっと『楽し

さと活気のあるクラブに』」という標

題のメーッセージをいただきました。

私たちの岐阜中ロータリークラブも、

ロータリー１００年の歴史と我がク

ラブ１５年になろうとする歴史をか

みしめ、クラブ活動計画書の私の挨拶

にも書かせていただいたとおり、改め

て「職業奉仕」のこころを意識して、 

「楽しく実りある例会」「会員及び会

員家族の親睦の増進」を図ることを主

眼としたクラブ運営をしていきたい

と思っております。 

具体的には、クラブ活動計画書に掲

載のプログラム予定表に沿って４６

回の例会を運営していきますが、それ

ぞれに「楽しさと活気のある」例会づ

くりを関係スタッフの方と考えてい

くつもりです。また、職業分類につい

ても見直しを行い、変更させていただ

きました。これも新会員を少しでも増

やし、我がクラブを活性化させる方策

の一環であります。来期は我がクラブ 

 

創立１５周年となります。今年度はそ

の準備の時でもあります。第１６期は

会長エレクトの音瀬さんが会長とな

り１５周年記念行事を行うこととな

りますが、これにむけても会員皆様の

ご協力をお願いします。先週の最終夜

間例会では、宮地パスト会長さまをは

じめとして、多数の方に激励をいただ

きました。皆様の期待には十分応えら

れないかもしれませんが、スタッフを

はじめとして会員皆様方のご助力を

いただき、一生懸命務めるつもりです。

どうか１年間、皆様のご指導ご鞭撻を

宜しくお願いします。 

 
前 例 会の 記録 

平成１６年７月６日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]奉仕の理想 

[ゲスト] 

[ビジター]国井省二君 

（岐阜北ＲＣ） 

 
[出席率]会員総数４０名 

（出席免除０名、猶予０名） 

本日出席２５名６２．５％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹

事報告・委員会報告・ニコ

ボックス報告 

『新理事役員委員長挨拶』 

担当 会長 

 

本 日 の 予 定 
第６５２回 

平成１６年７月１３日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]ガバナー補佐訪問 

担当 会長 

 

次 回 予 定 
第６５３回 

平成１６年７月２０日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

担当 会長エレクト 
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第１回理事役員会  

日時:平成 16年 7月 6日(火)13：40～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会:中山章幹事 

開会の挨拶:加藤義明副会長 

出席者と資料の確認:伊藤善男副幹事 

議事録作成:中山章幹事 

会長挨拶:田邊雅範会長 

議長選出:田邊雅範会長 

出席者:田邊,加藤(義),音瀬,中山,内木,

森,長井,秋保,林,伊藤,加納 

【議題】 

第１号議題 次年度時決定事項承認

の件 ＊幹事より経緯説明し、承認さ

れました。 

第２号議題 会計関係事項承認の件 

＊内木会計主旨説明の後承認されま

した。 

第 3号議題 7月 8月プログラムの件 

＊15 周年記念事業の具体的内容の立

案を次回の理事役員会にて検討する

ことを決定。その他は承認されました。 

閉会の挨拶:森益男直前会長 

新理事役員委員長挨拶 
副会長 加藤義明 

第１５期の副会長を仰せつかりま

した。よろしくお願い致します。会長

のクラブ運営方針に、「楽しく実りあ

る例会」と「会員及び会員家族の親睦

の増進」を図る。とあります。その方

針に沿って協力していきたいと思っ

ています。クラブ奉仕委員会は定期的

な委員会は行いませんが、必要が生じ

た時は召集いたしますので、ご協力を

お願い致します。 

会長エレクト 音瀬晴夫 

会長エレクトの音瀬でございます。こ

の１年よろしくお願いいたします。 

幹事 中山 章 

慣れないこと、知らないことが多く

皆さんにご迷惑をかけてしまうかも

知れませんが、できる限りの努力をし

ていくつもりです。そんな訳で、皆さ

んにしつこく聞いたりすることがあ

ると思いますがどうかお許し下さい。

あと 364日、無事に努めを果たせるよ

うがんばります。1年間宜しくお願い

いたします。 

会計 内木一博 
この年度１年間よろしくご協力く

ださいますよう、お願いいたします。 

直前会長 森 益男 
１年間大変お世話になりました。殊

に長井幹事、松井副会長には強力なサ

ポートを頂きました。本年も優秀なス

タッフの力を得て、田邊会長を中心に

素晴らしいロータリーをつくりあげ

ていって頂きたいと祈念致します。 

直前幹事 長井義夫 
１年間、幹事として、お世話になりま

した。今年も田邊会長と役員会にお世話

になります。 

職業奉仕委員会 秋保賢一 

２回の職場例会のうち１回は法廷傍

聴を、もう一回は坐禅を組もうと考えて

おります。日時は法廷やお寺の都合で変

更になることがありますのでご了解下

さい。１年間よろしくお願いします。 

国際奉仕委員会 林 忠勝 

国際奉仕担当の林です。何も分からな

いですが１年間よろしくお願いいたし

ます。 

副幹事 伊藤善男 
１年間お世話になります。中山幹事さ

んを補佐してがんばってやらせていた

だきますので、宜しくお願いします。 

副会場監督 加納永一朗 
本年度、副ＳＡＡの加納でございます。

ＳＡＡの安田さんを少しでも補佐し、皆

様に喜ばれる副ＳＡＡとしてがんばり

ますので、皆様のご指導宜しくお願いし

ます。 

副会場監督 佐藤 洸 
前期は親睦で受け付けを担当しまし

たが、今期は会場内を見ろということの

ようですが、いずれにしても守備範囲は

受付まわりかと思います。皆さんをエレ

ベーターの前でお待ちしています。 

十五周年実行委員会 
十五周年記念事業委員会の発足にあ

たり、皆様のご指導ご協力をお願い申し

上げます。 

（前）社会奉仕委員会 加藤一誠 

６月２２日に森会長と２人で岐阜市

へ「たずさえの森」の基金の贈呈をして

きました。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 
秋保賢一 君 職業奉仕委員会の委

員長をさせて頂きます。よろしくお願

いします。 

安藤元一 君 本年度ロータリー情

報委員長を仰せつかりました。よろし

くお願いします。また先日の同好会コ

ンペで準優勝させて頂き、ありがとう

ございました。 

林 忠勝 君 田邊会長おめでとうご

ざいます。足を引っぱらないようにつ

いていきます。（国際奉仕委員長） 

加藤義明 君 今年度、副会長を仰せつ

かりました。１年間よろしくお願い致し

ます。 

森 益男 君 １年間お世話になりまし

た。６月３０日の中クラブの最後のゴル

フコンペでベスグロ優勝させて頂きま

した。１年間がんばった事へのささやか

なゴルフの神様からのプレゼントか

な？と思いました。 

中山 章 君 年初よりのばたばたで大

変です。ごメイワクばかりかも知れませ

んが、本年１年間宜しくお願い致します。 

音瀬春夫 君 会長エレクトをさせて

いただきます。１年間よろしくお願いし

ます。 

篠田日出男 君 スマイルボックス 

１年間よろしく投函下さい。 

田邊雅範 君 ついにその時になって

しまいました。まだ心構えも不十分です

が、皆様よろしくお願いします。スタッ

フの方にも重ねてよろしくお願いしま

す。 

★お誕生日おめでとうございます★ 

林 忠勝 君 

篠田日出男 君 
 


